



AYUNTAMIENTO
DE LA VILLA DE
BELMEZ
(CÓRDOBA)

NOTA INFORMATIVA

D^a Ana Belén Blasco Juárez, Alcaldesa – Presidenta del Ayuntamiento de Belmez, informa que desde la Universidad de Córdoba se está realizando un proyecto de investigación sobre **“Tendencias adictivas sin sustancias en jóvenes y adolescentes de la provincia de Córdoba”**. El objetivo principal del proyecto es conocer las tendencias adictivas “sin sustancias” (TASS) (Internet, móvil, videojuegos, redes sociales, juego de apuestas, online y presencial) de la población adolescente y joven de la provincia de Córdoba. Aquellas personas interesadas en participar en dicho estudio podrán realizar el cuestionario que se encuentra en la página web que se detalla a continuación (www.fundecor.es/tass). La población objeto de estudio son adolescentes entre 10 y 22 años.

Belmez a 3 de noviembre de 2023



D^a Ana Belén Blasco Juárez
Alcaldesa – Presidenta del Ayuntamiento de Belmez (Córdoba)